

## **GABRIEL DE SACY MARTINISTE ET BAHĀ'Ī**

A la suite de notre articulet paru dans la CSM XVII, Madame Françoise Teclemariam, secrétaire générale de l'Assemblée spirituelle nationale des Baha'is de France, a eu la délicatesse de nous adresser le texte de deux prières écrites par Abdu'l-Baha, fils du fondateur de la Foi baha'ie, en l'honneur de Gabriel de Sacy mort en 1903, au Caire, dans cette Foi à laquelle il avait fini par se convertir, sous le nom Jebran Abdul-Beha, dit aussi Jebran Efendi Sacy. Il n'est pas question du martinisme dans ces prières exaltées, mais nous en tenons le texte à la disposition des amateurs qui nous le demanderont, avec une enveloppe timbrée à leur adresse.